

NOTA DE PRENSA

ES URGENTE NEGOCIAR MAYORES MODIFICACIONES AL TLC

Durante la presentación de la Ministra de Comercio Exterior Mercedes Araoz, referida a las Enmiendas al Tratado de Libre Comercio (TLC) aprobadas por el Congreso Norteamericano, el Congresista Washington Zeballos Gámez intervino en el Pleno de nuestro Congreso para señalar que estamos frente a la evidencia de que era posible lograr cambios en este tratado si hubiéramos tenido la voluntad de hacerlo, ya que estas enmiendas fueron propuestas y reclamadas por los miembros del Partido Demócrata de los Estados Unidos y no por la Comisión Negociadora del Perú, que no han estado ni parece estar comprometida con el logro de mejoras para el agro, la salud, el medio ambiente, el trabajo y la soberanía del país.

El congresista Zeballos fue enfático en señalar que a pesar de los avances contenidos en las enmiendas en materia agraria no se ha logrado nada, ni siquiera se ha expresado la voluntad del gobierno de tomar medidas de orden interno para paliar las graves consecuencias que este tratado va a tener para el agro peruano. Una vez más ha primado según sus palabras la política del si o si, que no ha tomado en cuenta lo señalado por Hernando de Soto: que sólo el 2% de la población se va a ver beneficiada con este tratado.

El congresista Zeballos a nombre de su bancada pidió que este tema fuera ampliamente debatido y no se sorprendiera al Parlamento Nacional con un texto que fue entregado a último hora. Lamentablemente este pedido no fue aceptado por el Pleno del Congreso.

Lima, 06 de junio de 2007

Con el pedido de su difusión,



Washington Zeballos Gámez

WASHINGTON ZEBALLOS GÁMEZ
Congresista de la República

Despacho del Congresista Washington Zeballos Gámez
(01) 3117518

